

ご入学おめでとうございます

いよいよ、今日から中学生です！！新しいスタートに期待と希望を膨らませ、松戸四中の正門をくぐってきたことと思います。私たち教職員も同じ気持ちです。皆さんに会えることを楽しみにしていました。四中でたくさんの挑戦をし、大きく成長して欲しいと思います。新しい仲間とともに、充実した日々を過ごしていきましょう。

学年の先生方から・・・1年間、よろしくお祈いします！！

《 1年1組 担任 学年主任 》

ご入学おめでとうございます。みなさんは今、どんな気持ちを抱いているでしょうか。期待や不安、様々な思いがあると思いますが、どんなことも前向きに、全力で取り組んでください。周りには必ず支えてくれる仲間や先生がいます。先生たちも、一緒に思い出を積み重ねていけることを楽しみにしています。これから3年間、よろしくお祈いします。

《 1年2組 担任 》

ご入学おめでとうございます。2組担任になりました。

中学校生活では、部活動や委員会、係、行事など、新しいことに挑戦できるチャンスがたくさんあります。ぜひ、いろいろなことに挑戦し、たくさん成長できる3年間にしてください。これから一緒に頑張りましょう。

《 1年3組 担任 》

ご入学おめでとうございます。皆さんと会える日を心待ちにしていました。

新しい出会い、新しい教室、環境の変化に戸惑うことも多いと思います。ですが、その新しいこと1つ1つが3年後には、かけがえのないものになります。周りにいる仲間を大切にしながら、色々なことに挑戦し、沢山の思い出を作ってください。宜しくお祈いします！

《 1年4組 担任 》

ご入学おめでとうございます。中学校の3年間は、「大人」に成長し、社会に出る準備をする期間です。そのため、この3年間で自分を高めることはもちろん、周りの人との関わりを大切にできる人になることを願っています。この四中で一緒に成長していきましょう！

《 1年5組 担任 》

ご入学おめでとうございます。皆さんと会えるこの日を心待ちにしていました。これからはじまる中学校生活への気持ちは、期待でいっぱいですか？それとも不安がまだまだありますか？中学校での3年間は色々なことにチャレンジができ、大きく成長できるチャンスです。ですから失敗しても大丈夫！周りの仲間たちと協力して助け合い、色々なことにチャレンジしてみましょう！先生方も全力で支え、応援します。まずは1年間、どうぞよろしくお祈いします。

《 1年6組 担任 学年副主任 》

ご入学おめでとうございます。皆さんに会えることをとても楽しみにしていました！

今日から始まる中学校生活。不安なこともたくさんあると思いますが、仲間同士で助け合いながら新しいことにどんどん挑戦してみましょう。私たちは、そんな皆さんを全力でサポートしていきます。これからよろしくお祈いします。

《 1年1・5組 副担任 》

ご入学おめでとうございます。1学年の副担任になりました。

3月まで小学校の最上級生だったみなさんは、4月から中学校1年生です。不安な事がたくさんあると思いますが、小学校で得た経験を活かし、中学校ではさらに色々な事に挑戦してみてください。

一緒に頑張っていきましょう!

《 1年2・4組 副担任 》

ご入学おめでとうございます。私も皆さんと同じ四中の一年生です!

中学校は小学校と違うところが、たくさんあります。だからこそ、ルールを守り、思いやりをもって、楽しい中学校生活をしましょう。

さあ!一緒に笑顔いっぱい、けじめをもって、楽しみながら成長しましょう!!よろしくお祈いします!

《 1年3・6組 副担任 》

ご入学おめでとうございます。みなさんは期待と不安で胸がいっぱいになっていることと思います。ぜひ勇気をもって色々なことに挑戦してみてください。その勇気はきっとみなさんを成長させてくれるはずです。

これからの一年間みなさんと共に成長していきたいと思っています。よろしくお祈いします!

《 学習支援スタッフ 》

ご入学おめでとうございます。中学校は小学校の半分です。でも、自分をどんどん成長させられる素晴らしいチャンスがたくさんあります。新しい友達、2、3年生の先輩方、先生方との出会いがあります。レベルアップした勉強や部活動もあるし、体育祭などの行事でも色々なことに挑戦できます。第四中学校でのみなさんの成長を精一杯サポートしていきたいと思っています。一緒にがんばりましょう。

《 1年9組 担任 》

入学おめでとうございます。行事やレクで皆さんと一緒に行動することがあると思うので、一緒に学校生活を楽しんでいければいいなと思っています。気軽に声をかけてくださいね。1年間よろしくお祈いします!!

《 1年9組 副担任 》

9組を担当します。皆さんと共に1年間過ごすのを楽しみにしています。笑顔がたくさん1年間にしましょう。よろしくお祈いします。

学年だより「空 ～無限の彼方へ～」は、「どこにいてもみんな繋がっている」という意味と、「空のような広い心を持ってほしい」「みんなに出会ったときの空、行事を頑張ったときの空、悔し涙を流したときの空…卒業した後に空を見て、四中での経験・思い出を糧に頑張っていきたい!」という願いを込めました。みんなで無限の彼方へ、さあ!行こう!